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自分がしてほしいと思うことをひとにしてさしあげましょう
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令和元年度 第三者委員会

2019/8/20

◇主な意⾒
堀江委員 第三者委員の役割はなにか、第三者委員として調整を依頼されたときに、家族の詳しい状況や報告になくても起こっていることなど、

情報の確認をどこまですべきか考えている。誤薬は⼤きなトラブルになりやすいし、事務の効率化で防げるトラブルもあるのではないか。
石山委員 個別の介入例については、その都度確認すればいいと考えるが、このような委員会での⽴居地とは違うので、どうするのがいいかと

思うことはある。
髙谷常務 第三者委員会は各施設の傾向を報告して、助言をいただく場と考えている。
石山委員 サニーライフの小型カメラの設置と虐待の関係はどうなのか。
久保副施設⻑ 物がなくなるので、家族が相談してカメラを設置したもので、写っている現場を⾒せられて初めてカメラのことを知った。

取っている現場を⾒てしまったので、市と事業所に連絡し対応依頼した。
石山委員 設置した意味が少し気になった。
堀江委員 何時仕掛けられるかわからない。緊張感を持って仕事をしないといけない。
久保副施設⻑ すぐに会議で周知した。
髙谷常務 神⼾市は市内の有料⽼⼈ホームで虐待が起こり広報されたため神経質になって、職員からしていない証拠のためカメラを設置して

ほしいという要望も出たくらいの時期があった。
田中部⻑ カメラ設置は⼈権侵害もありえるので、弁護士と相談してガイドラインが必要ではないか。
堀江委員 施設内は可否が言えるが、個⼈宅では難しい。
市位委員 ケア提供時には「⺟なる⼼」が⼤切。⼀⼈ひとりに合ったケアを、サービスに入る前から終わるまで確認することが⼤切。

コミュニケーションが取れていればトラブルは起こらない。ケース記録がトラブル解決に有効な⾯もある。ショートやデイの利⽤日の
前日に明日迎えに⾏く旨連絡もトラブル防止にはいいのではないか・・・・・実施している

堀江委員 請求過誤も報告するのか。
⿊田施設⻑ 法⼈内で事故に関するルールつくりをしていて、過誤も事故として取り扱うことにした。舞子だけがここに報告している。
石山委員 ヘルパーやケアマネジャーの交代が多いが⼤丈夫か。
堀江委員 苦情と要望の区別は︖・・・・・法⼈内ルールを配布する。

全拠点判断基準を同じにして、メンテナンスもずれをなくするよう努⼒することが求められる。

開催日時︓2019年7月18日 14:00〜16:00 場所︓ しあわせの家本館２階会議室
参加者︓第三者委員（堀江・石山・市位）

髙谷理事⻑、髙谷常務、髙谷本部⻑、山谷事業部⻑、田中部⻑、⽔間施設⻑、村上副施設⻑、明田代⾏、⻲岡副施設⻑、⿊田施設⻑、
久保副施設⻑、吉川施設⻑、鷲尾副施設⻑、⼤和田施設⻑、福正所⻑
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